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Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às vinte horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a 
presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Joel Pazinato solicitou que o 
Ver. Mario Klein proferisse a leitura de um trecho da bíblia. Após o Diretor de Expediente proferiu a 
leitura da Ata anterior de nº 66/2015, que depois de lida foi aprovada por unanimidade.  Dando 
continuidade aos trabalhos o Presidente solicitou a leitura das correspondências e das proposições e 
projetos de lei. Proposições: Verª. Lizete Aparecida Araldi da Silva - Pedido de Providência-  Que o 
Poder Executivo providencie reformas em bueiros e estrada que dá acesso a residência de 
Anatília Pedroso em Vista Alegre. Deferida pela Mesa Diretora. Verª. Lizete Aparecida Araldi 
da Silva – Pedido de Providência- Que o Poder Executivo providencie a troca e manutenção 
de lâmpadas na Avenida Santo Martins Pinto com prosseguimento pela Rua Antão Flores 
Marafiga no Distrito de Vista Alegre. Deferida pela mesa Diretora. Projetos de Lei: Projeto de Lei 
nº 038/2015- Altera os Elementos de Despesa constantes dos anexos da Lei Orçamentária nº 1.187 de 
15.12.2015, para o ano de 2016. Requerimento para ser votado na sessão. Parecer da Comissão 
favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação projeto foi aprovado por unanimidade. 
Antes de passar para o espaço do Grande Expediente o Presidente suspendeu a sessão por alguns 
instantes para que fossem apresentadas as chapas para a Eleição da Mesa Diretora para o ano de 
2016. Foi apresentada Chapa Única – Presidente: Ver.Joel Pazinato -PPS; Vice-Presidente: 
Verª.Lizete Aparecida Araldi da Silva -PTB; Secretário: Ver.Giovani Rizzardi -PMDB; 2º Secretário: 
Verª.Mara Elizabete da Silva dos Santos´-PMDB. Após a realização da votação conforme prevê o 
Regimento Interno da Casa o Presidente solicitou que fossem indicados dois Vereadores para o 
escrutínio dos votos sendo escolhidos os Vereadores Viviane Zanotto e Giovani Rizzardi 
acompanhado do candidato a Presidência. Realizado o escrutínio foi eleita a Chapa Única para o 
próximo ano de 2016, com seis votos a favor, um vot o não e dois votos em branco e que tomará 
posse automática a partir do dia 01 de janeiro de 2 016: A Mesa eleita ficou assim composta : 
Presidente: Ver.Joel Pazinato - PPS; Vice-President e: Verª. Lizete Aparecida Araldi da Silva - 
PTB; Secretário: Ver.Giovani Rizzardi – PMDB; 2º Se cretário: Verª.Mara Elizabete da Silva dos 
Santos - PMDB. Após os Partidos indicaram seus líderes: Partido Progressista – PP – Ver. Delonei 
Luiz Pereira da Silva; Partido Democrático Trabalhista – PDT – Ver.ª Marta Rejane Mino; Partido 
Trabalhista Brasileiro – PTB – Ver.ª Lizete Aparecida Araldi da Silva; Partido do Movimento 
Democrático Brasileiro –PMDB – Ver. Mário Klein; Partido Popular Socialista- PPS – Ver. Joel 
Pazinato; Partido Socialista Brasileiro –PSB – Verª. Viviane Zanotto. Também foram indicados os 
membros para a Comissão Geral de Pareceres: Vereadores: Marta Rejane Mino, Mara Elizabete da 
Silva dos Santos e Giovani Rizzardi.  No espaço do Grande Expediente não havia nenhum Vereador 
escrito.  No Espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores:  Ver. 
Mário Klein parabenizou a nova Mesa Diretora eleita, e agredeceu pelo ano que passou e desejou 
Feliz Natal e próspero ano novo a todos, com respeito, educação e trabalho. Verª. Lizete Aparecida 
Araldi da Silva, desejou Feliz Natal e próspero 2016, e ressaltou suas proposições e disse entender 
ser um ano chuvoso. Ver. Marta Rejane Mino, parabenizou todas as pessoas e entidades envolvidas 
pela apresentação de Natal realizada no Centro Social Esportivo, ressaltou suas proposições 
solicitadas no ano de 2015, ao qual foi atendida em algumas e outras não e finzalizou pedindo paz e 
desejando um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo, também ressaltou a pessoa de Jorge Lucca pela 
formatura. Ver. Giovani Rizzardi-  Desejou Feliz Natal e próspero 2016 a todos e parabenizou a 
Cabanha 44 pela conquista do laço equipe no rodeio em Sarandi. Ver Mara Elizabete da Silva dos 
Santos – comprimentou a todos, comentou sobre a belissima apresentação de natal realizada, 
parabenizou o novo presidente da mesa de 2016, desejou Feliz Natal e próspero ano novo a todos e 
também comentou suas proposições e pedidos no ano de 2015, finalizou dizendo que foi um ano bom, 
e pedindo desculpas se comenteu alguma falha ou erro, mas entende que também erraram com a 
mesma. Ver. Delonei Luiz Pereira da Silva, comprimentou a todos os presentes, comentou sobre os 
projetos aprovados e discutidos no ano de 2015, colocou que todos os seus pedidos ou a maioria foi 



prejudicada em virtude de pedidos semelhantes da base do governo, ressaltou as discussões 
apresentadas entre oposição e situação, finalizou desejando Feliz Natal e próspero ano novo. 
Lamentou que a base governista não deu oportunidade a outro ser Presidente e que alguém sai 
frustrado por não ter este cargo máximo. Ver Viviane Zanotto – parabenizou o presidente eleito para 
2016, desejou feliz ano novo e também lamentou a vergonha da politica nacional no ano de 2015. Ver 
Joel Pazinato agradeceu a todos os colegas Vereadores pela ajuda, agradeceu o Assessor Juridico e 
o Diretor de Expediente pela ajuda em todas as sessões, agradeceu também pela sua reeleição e 
finalizou desejando Feliz Natal e Feliz Ano Novo. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de 
Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que 
após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 21 de dezembro de 2015. 
 


